

MÉNAGE À L'ÉGLISE / CHURCH CLEANING

Week of Mar. 17, 2024

Cheryl & Michel Routhier (captain)
Michelle & Alain Grenier

Week of Mar. 24, 2024

Laurie & Gilbert Mabon (captain)
Corinna & Maurice Grenier

Week of Mar. 31, 2024

Murielle & Joe Sierens (captain)
Claire & Ken Clark

Week of Apr. 7, 2024

Guylaine & Hubert Boulet (captain)
Mary Lussier



CONFESSIONS :

This month we keep in our prayers;

Let us pray for those of our community who are sick or in need of our comfort:

Please notify Father Marcel (204-744-2527) of anyone you know who is sick or has been hospitalized, or if a member of your family wishes to receive the Sacrament of the sick.

Si vous connaissez une personne malade ou hospitalisée, ou si un membre de votre famille désire recevoir le sacrement des malades, svp avvertir L'abbé Marcel (204-744-2527).

L'abbé Marcel est disponible pour les confessions le jeudi matin de 9h30 à 10h00.

Il est disponible le samedi de 18h45 à 17h15 et est également disponible sur rendez-vous.

CONFESSIONS :

Father Carrière is available for confessions Thursday morning from 9:30 a.m. to 10:00 a.m.

LITURGICAL MINISTRIES / MINISTÈRES LITURGIQUES

Mar. 23, 2024

Welcome:

Readings: Corinna Rivard

24 mars, 2024

Accueil: Guylaine & Dominique Boulet

Lecteur: Lucile Bessette, Michelle Grenier

PART-À-DIEU / GOD'S SHARE (SUNDAY OFFERINGS)

March 10, 2024: \$625.00. Your generosity is greatly appreciated! Merci! / Thank you!

MARCH 16 / 17 MARS 2024

PAROISSE NOTRE DAME DE LA NATIVITÉ PARISH



Adresse courriel/Email address: pndnsom@gmail.com

Website address : somerseimbparish.ca

Nouvelles Hebdomadaires / Weekly News Bulletin: communications@archsaintboniface.ca

L'abbé Marcel Carrière prêtre-curé/Pastor email – marcelpretre@gmail.com

Yvette Talbot secrétariat / Secretary ☐ **204-744-2527**

Parish Pastoral Council members / membres du CPP:

Lauraine DeMaré, Lucille Bessette, Gérald Talbot & Brigitte Sierens

Parish Finance Committee members / les membres du CAE: Gerry Archambault, Alice Pittet & Alain Grenier.

Intentions de messes / Mass intentions

Sat (16) 10:00am (manor)

Sat (16) 7:30pm

Dim (17) **StL** 9:00am

Dim (17) 11:00am

Mar (19) 7:30pm

Mer (20) **StL** 9:00am

Thurs (21) 9:00am

9:30am

Fri (22) 9:00am

Sat (23) 10:00am (manor)

Sat (23) 7:30pm

Dim (24) **StL** 9:00am

Dim (24) 11:00am

Mar (26)

Mer (27) **StL** 9:00am

+ Mona Messner & Paul Lapointe – Hermance Messner

+ Rose Van De Kerckhove – the family

+ Henri Picton – offrandes aux funérailles

Intentions aux paroisiens/nes – L'abbé Marcel

+ Céline Carrière – L'abbé Marcel

+ Étienne & Rita Rondeau – offrandes aux funérailles

+ Lucille Gaudet – offrandes aux funérailles

Adoration

+ Rosaire Beaulac – funeral offering

+ Tony Messner – Hermance Messner

+ Cecile Geirneart – funeral offering

+ Rita Grenier – Adrien & Thérèse Greneur

+ Michel Picton – offrandes aux funérailles

Pas de Messe / No mass

+ Étienne & Rita Rondeau – offrandes aux funérailles

PÂQUES

Thurs (28) **StL** 6:30pm

Somerset 8:30pm

Fri (29) 3:00pm

+ Rita Grenier – offrandes aux funérailles

+ Parents défunts – Guy & Huguette Boulet

La Passion du Seigneur / Passion of the Christ

CHEMIN DE LA CROIX

Une méditation du Chemin de la Croix aura lieu à 11h00, au Manoir, chaque vendredi du Carême.

WAY OF THE CROSS

A meditation of the Way of the Cross will take place, at 11:00am, at the Manor, every Friday during Lent.

MESSE CHRISMALE DIOCÉSAINE – le 26 mars 2024

Tous sont invités à participer à notre célébration annuelle de la Messe chrismale diocésaine, une célébration pendant laquelle les prêtres de notre diocèse renouvellent leurs promesses sacerdotales et les huiles saintes qui seront utilisées lors des sacrements de l'année à venir sont bénites. Cette messe présidée par Mgr Albert LeGatt aura lieu dans la Cathédrale Saint-Boniface le mardi 26 mars 2024 à 19 h 30.

DIOCESAN CHRISM MASS – March 26, 2024

Everyone is invited to join us in this year's celebration of the Diocesan Chrism Mass, a celebration during which the priests in our diocese renew their priestly promises, and the Holy Oils to be used in the sacraments throughout the upcoming year are blessed. This Mass will take place in the St. Boniface Cathedral at 7:30 PM on Tuesday, March 26, 2024.

20 JOURS À MARIROUPOL –

Oscar 2024 du meilleur long métrage documentaire Le film 20 Jours à Marioupol raconte les premières semaines de combat à Marioupol, dans la région de Donetsk, lors de l'invasion totale de l'Ukraine par la Russie en 2022. Ce documentaire a été réalisé par le réalisateur et photographe Mstyslav Tchernov, le photographe Evgeniy Maloletka et la productrice et journaliste Vasyliya Stepanenko. Présents à Marioupol, ils ont couvert le début de la destruction de la ville par la Russie en étant les derniers journalistes présents. Le 10 mars dernier, ce film a gagné l'Oscar 2024 du meilleur long métrage documentaire.

Pour regarder gratuitement la version anglais de ce film essentiel sur YouTube, cliquez : 20 Days of Marioupol.

SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION / SACRAMENT OF RECONCILIATION.

Notre Dame de Lourdes – Jeudi, 21 mars – 19h.
Thursday, March 21 – 7:00pm.

DÉVELOPPEMENT et PAIX

Ce Carême, donnons généreusement Ce Dimanche de la solidarité, le 17 mars, nous vous invitons à faire un don à la campagne Cultivons nos droits de Développement et Paix — Caritas Canada. Nous vous remercions chaleureusement de votre générosité. Votre don transforme des vies et va droit au cœur de nos sœurs et frères les plus vulnérables dans les pays du Sud. « Développement et Paix – Caritas Canada accompagne, soutient et respecte notre autonomie institutionnelle. Je remercie nos sœurs et frères du Canada pour leur solidarité, une solidarité qui permet de générer des opportunités de vie, d'accompagner les rêves des femmes et des hommes, des familles, des communautés, des territoires. Merci ! » — Eva Colque, directrice générale de la Fundación NUNA, partenaire en Bolivie Contribuez à nourrir l'espoir et les rêves des communautés appuyées dans les pays du Sud en donnant à la collecte paroissiale du Carême de partage ou à l'adresse suivante devp.org/donnez. Merci de votre solidarité !

DEVELOPMENT and PEACE

This Lent, please give generously This Solidarity Sunday, Development and Peace — Caritas Canada's Reaping our Rights campaign invites you to give generously and thanks you warmly for your generosity. Your donation transforms the lives of some of our most vulnerable sisters and brothers across the world. "Development and Peace — Caritas Canada accompanies, supports and respects our institutional autonomy. It creates a climate of trust. I thank our sisters and brothers in Canada for their solidarity, a solidarity that generates life opportunities, that accompanies the dreams of women and men, of families, of communities and territories. Thank you!" — Eva Colque, Executive Director, Fundación NUNA, a partner in Bolivia Help create hope and dreams of the communities we support in the Global South by giving to your Share Lent parish collection or at devp.org/give. Thank you for your solidarity!

INTENDANCE Le 17 mars 2024 –

5ème dimanche de Carême « Je serai leur Dieu et ils seront mon peuple » - Jérémie 31, 33

Que signifie être le peuple de Dieu ? Cela signifie que nous reconnaissons que tout ce que nous avons et tout ce que nous sommes appartient à Dieu. Nous ne sommes pas « propriétaires » de quoi que ce soit, nous ne sommes que des « intendants » des dons que Dieu nous a accordés. Cela signifie que nous sommes prêts à utiliser nos dons et nos vies pour prendre soin de notre famille, de nos voisins et des personnes que nous ne connaissons pas, tout comme Dieu prend soin de chacun d'entre nous.

STEWARDSHIP March 17, 2024 –

5th Sunday of Lent "I will be their God and they shall be my people."- Jeremiah 31:33

What does it mean to be God's people? It means we recognize that everything we have and everything we are belongs to God. We aren't "owners" of anything, we are merely "stewards" of the gifts God has given us. It means we are willing to use our gifts and our lives to care for our family, our neighbors and for people we don't know, just as God cares for each of us.